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3 19 １　こども・若者の支援につ

いて

　こども施策を総合的に推進するため、令和４年

６月に「こども基本法」が成立し令和５年４月に

施行、同年１２月「こども大綱」が策定されてい

る。本町において次のことを伺う。

（１）こども施策の方針

（２）こども施策推進の体制づくり

（３）こども施策としての新たな取組

（４）学校に来ない（来れない）児童生徒の現状

と課題、対策

（５）こどもの居場所づくりの取組

（６）こどもの発達段階に応じた性教育の取組の

現状と課題

町長・

教育長

２　スポーツ振興と北谷町の

活性化について

（１）昨年８月下旬から９月上旬にかけて開催さ

れたＦＩＢＡバスケットボールワールドカップ沖

縄開催に関し、次のことを伺う。

①本町における取組と効果、課題

②今後どのように活かしていくか

（２）町民の健康増進や余暇活動の充実、観光振

興等のため、各種スポーツの利用に供する施設の

充実と適切な管理運営が求められる。次のことを

伺う。

①学校グラウンドの照明設備をスポーツ少年団が

使用できるか。

②スポーツ利用のための公園施設及び学校含む体

育施設の一般利用対象者

③北谷公園の施設改修・建替等の計画

町長・

教育長

３　東部地域の住環境の改善

について

（１）令和４年度の東部住宅密集地域実態調査、

令和５年度の東部地域住環境改善住民意向調査の

実施状況を伺う。

（２）今後どのように進めていくのか伺う。

（３）空き家の現状と課題、対策を伺う。

町長

４　公共交通及び町民等の移

動支援について

（１）広域の交通における現状と課題、今後の方

策について町の所見を伺う。

（２）町内の移動における現状と課題、今後の方

策を伺う。

町長

５　ＤＸ（デジタルトランス

フォーメーション）の推進に

ついて

（１）本町における推進の内容を伺う。

（２）推進のための体制を伺う。

（３）ＤＸを効果的に推進していくためには、あ

わせてＤＸに関する町民等への普及啓発が必要で

町長
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ある。町としてどのように進めていくのか伺う。


